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　2010ー 2011年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

今後の卓話予定

本日の卓話

前回（7/20　1230 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

会長報告＜海内会長＞

・おはようございます。いよいよ来週はガバ

ナー公式訪問です。本年は親クラブと合同

で行います。来週月曜日なので間違わない

ようにして下さい。詳しくは藤掛幹事の説

明があります。

・浅草R.C.の新藤さん、本日は卓話よろしく

お願いいたします。

・本日は７月の誕生祝いを潮田君・馬場君に

お渡しいたします。

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

８/ ３ 「社会奉仕のクラブフォーラム」（歩道環境実態調査の趣旨説明と班分け）
８/ 10 「フルート音楽の楽しみ」〈追分〉フルート独奏 上田章代 様
８/ 17 「休　　会」 
８/ 24 「税金四方山話」 渡辺丈樹 君
８/ 31 「社会奉仕のクラブフォーラム」（現地活動） 

「ガバナー公式訪問」
   第 2580 地区ガバナー　水野正人 様 

	 43 名	 1 名	 3 名	 32 名	 7 名	 82.05％	 1228 回例会修正　欠席 0 名・出席率 100％

◆ゲスト １名	 東京浅草R.C.　新 藤 伸 人	様	

◆ビジター ４名 東京浅草R.C.　鵜 原 義 行	様・島　誠一郎	様

	 	 東京浅草R.C.　坂　真太郎	様・伊藤景一郎	様

　８月結婚記念日	 　　29日（23周年）	園部ご夫妻



委員会報告

＜親睦委員会　小林委員長＞

・本日第１回“思いやり亭”開催いたします。

　小池茂之さん歓迎会

　　ビューホテル	27Ｆ「唐紅花」

・第２回“思いやり亭”　８月23日（火）　

　　日本橋三越屋上ビアガーデン

　　　大ビアパーティ

・当クラブOBの亀田米司さんが還暦を迎え

ます。東商台東支部青年部OB会では亀

田さんを含め３名の方の還暦祝いの会を

　８月８日（月）「ちんや」にて開きます。

ロータリークラブの皆様も是非ご出席下さ

い。

ニコニコボックス

＜東京浅草ＲＣ　新藤様＞

・本日、卓話をさせていただきます。つまら

ない話の話賃としてニコニコします。

＜海内会長、藤掛幹事＞

・来週７月25日月曜日はクラブ協議会です。

本日ご案内をさせていただきます。多くの

方のご出席をお願いいたします。

＜植木＞

・本日卓話をお願い致しました、新藤さんを

ご紹介させて頂きます。そして新藤さんを

紹介して下さった島ちゃんありがとうござ

います。

＜岩戸、永井、海内、長沼＞

・新藤様、本日はよろしくお願い致します。

＜長堀、長島、原田、海内、古谷、藤掛、上原、

松本、宮村、井田＞

・なでしこジャパン　おめでとう　世界一‼

　日本に元気をありがとう‼

＜井田、浜中＞

・東日本大震災

　　頑張ろう	東日本‼　立ち上がれ	日本‼

幹事報告＜藤掛幹事＞

・2011-2012年度ガバナー公式訪問クラブ協

議会について。皆様のポケットに資料を入

れてあります。又、メールにても配信して

おります。ご確認下さい。

・第17回全日本ロータリークラブ親睦合唱祭

開催のご案内が来ております。詳細は事務

所でご確認下さい。

・国際ロータリー第2580地区2011-2012年度

第48回インターアクト年次大会開催のご案内

が来ております。こちらも詳細は事務所で

ご確認下さい。

・例会変更のご案内が池袋西RC、あすかRC

より来ております。事務所に掲示しており

ます。

・ロータリーレートが１＄＝80円になります。

・８月第１例会（８月３日）の例会場が３階

「祥雲の間」に変更になります。



＜今週担当　柘　利徳＞

卓　話

　　東京浅草ロータリークラブ

新　藤　伸　人　様

「古いだけが　取り柄です」

　「古いだけが取り柄」という事でお
話しさせて頂きます。
　確かに浅草に古くから続いておりま
すが、単一業種でのれんを守ってきた
訳ではなく、創業時に比べ全く業態が
変わってしまっております。また、生
まれも育ちも鎌倉、25才まで住んでお
りました。その後浅草には６年間だけ
住んだことがありますが、現在住まい
は港区で、会社だけが浅草です。
　さて、今を去る事、222年前、江戸	
寛政時代、３兄弟（兄・弟・妹）が徳
川家康のおひざ元、三河の国から江戸
にいる親戚を頼って上京。あの時代で
云いますと東に下ってまいりました。
　兄は田原町質屋　三河屋源兵衛（三
源）にはいり12代続いていましたが、
先代で父屋を廃業しサラリーマンにな
り、妹は蔵前の札差　堺屋に嫁ぎ13代
続いています。私の祖先は、多分のれ
ん分けで同じく質屋三河屋喜三郎（三
喜）となり、私が８代目で、代々喜三
郎を襲名して参りました。

　家を継ぐということは、代々受け継が
れてきた物を、次の代に引き渡すまでの
間、お守りする事。すなわち、家とのれ
んと云う組織に雇われた、サラリーマン
みたいなものと思っています。相続で
減った財産を元通りもしくはそれ以上に
戻して、次世代に伝える。もちろん、失
敗は許されないので、プレッシャーは有
りますが、役得としては、普通のサラ
リーマンより少し、実入りが良く楽な生
活が出来る。資産の売り食いをしては、
使い込みと同じです。
　質屋・地主は儲からない時代となり、
何とか業態を変えて、収益力を強化し、
人に仕事を聞かれたときに、胸を張って
答えられるようにしようと思い、貸しビ
ルに転身し、その後、ビジネスホテルに
参入しました。
　浅草は新規ビジネスホテル建設が相次
ぎ、今後過当競争の時代へ。
　ロータリー会員、ご家族、ご親戚、お
取引様のご利用を切にお願いします。


